
 

児童会の仲間入り 『１年生を迎える会』 

４月２８日（金）、児童会行事『１年生を迎える

会』が行われました。 

６年生と手をつないで入場した１年生を迎え、

全校で校歌を歌いました。全学年がそろっての校

歌は、この時が初めてです。体育館いっぱいに子

ども達の歌声が響きました。（上の写真は全校児

童が体育館に集って歌う様子です。）その歌声を

聞きながら「４９０人の歌声を、いつか保護者の

皆さんにも味わってほしいなぁ。」と思いました。 

 通常ならば、各学年からの『１年生を迎える出

し物』が行われるところですが、今回の『１年生

を迎える会』は、花泉小学校のどの子どもにとっ

ても初めての児童会行事です。２年１組から順番

に、『ぼくたち、わたしたちの学級は…』と、学級

紹介をしました。詩の音読、歌、クイズなど、そ

れぞれの学級が、自分たちの学級の『よいところ、

素敵なところ』を表現してくれました。 

 この会の企画運営は、４月に出会ったばかりの

５・６年生の各学級から選ばれた執行部メンバー

と高学年の子ども達。司会・進行も、始めは遠慮

がちだったのが、次第に自信に満ちた様子、素早

い動きへとみるみる変わっていきます。「自分た

ちが、新しい学

校の歴史を作

っ て い く ん

だ。」と言う気

概が感じられ

ました。 

 最後は、１年生の各クラスからも自分たちの学

級紹介。そして「よ

ろしくおねがいし

ます。」の元気でか

わいいあいさつが

ありました。 

 先日の『ＰＴＡ

総会・参観日』、そ

して『１年生を迎

える会』、「こうし

て学校が出来上が

っていくんだな

ぁ。」と感じる日々

です。 
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スマホ・タブレット・ゲームで 

勉強したことがムダになる 

 ９日（火）の全校朝会で、ＰＴＡ総会でお話し

したことを子ども達にも次のように伝えました。 

 みんなは、家でゲームをしたり、タブレットや
スマホでユーチューブとか見たりすることある
かな？そんなときに、おうちの人から「やり過ぎ
だ。」とか「もっと短くしなさい。」とか言われた
ことある？ 
 今日は、どうして『やり過ぎがダメなのか』っ
ていう話をするよ。 

 
これは、スマホもゲームもタブレットも持って

ない中学生のテストの点数です。やっぱり、家で
勉強している人の方がテストの点数がいいんだ
ね。 
さて、家で全然勉強しない人が、ゲームばかり

してたらどうなるかな？ 

 

どんどんテストの点数が下がっているね。 
勉強しないで、ゲームばっかりしてるんじゃ、

点数が下がるのは当たり前だね。 
 じゃあ、「ゲームもやるけど、家庭学習だって２
時間以上やってるよ。」って人はどうだろう。 

 

 なんだか、ゲームの時間が２時間を超えると
「ガクッ」と下がっているね。 
 そして、みんなに注目してほしいのが、次の線
です。 

 

 『家庭学習を２時間以上してる』のに、『家庭学
習を全くしないけど、ゲーム・スマホももってな
い子』よりテストの点数が低くなっちゃったね。 
 これって「２時間以上も勉強した
はずなのに、勉強したことが、ど
こかに消えてなくなっちゃった。」
ってことだね。 
 ということは、算数で「昨日勉強したことなの
に、忘れちゃった。」とか、「昨日練習した漢字な
のに、書けないぞ。」ってときは、その原因はゲー
ムのやり過ぎかもしれないんだね。 
 でも「大好きなゲームだけど、もうゼッタイや
りません。」ってわけにはいかないよね。もう一度
グラフを見てみよう。「これ以上やったら、あぶな
い！」ってところはどこかな？ 

 
 どうやら、「どんなに長くても２時間以上はダ
メ。」ってことのようだね。もちろん、これは『１
日のゲーム・スマホ・タブレットの時間を合わせ
て』です。 
 今日は、「ゲームの時間を守りなさい」って言わ
れるのには、ちゃんと意味があるというお話でし
た。 

 ＰＴＡ総会・参観日の感想でも「親子で話し合

ってみます。」と書いていただいた方が何人かい

らっしゃいました。スマホ・タブレット・ゲーム

機、どれも、とっても便利で魅力的です。『無し』

の生活なんて考えられません。だからこそ、技術

だけでなく心の面でも『使いこなせる力』をつけ

させたいと思うのです。（とは言っても、難しいで

すよね。わたしも頑張ります。） 

これ 


